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Forums pour les consommateurs

Vaporisateur

  Par Joao78 Posté le 05/11/2022 à 15h36

Bonjour, la consommation de cannabis par vaporisation est-elle moins dangereuse que de le fumer ?
Existe-t-il des études à ce sujet ?
Merci !

1 réponse

Moderateur - 08/11/2022 à 09h40

Bonjour Joao78,

Il faudrait préciser à quel système de vaporisation vous faites référence mais sur le principe la vaporisation
permet d'absorber moins de goudrons nocifs pour vos poumons. Donc oui c'est censé être moins dangereux
pour vos voies respiratoires. 

Cependant la vaporisation peut aussi concentrer les effets du cannabis et devenir un mode de consommation
"trop puissant" si on n'a pas l'habitude. Cela peut conduire vers plus d'addiction au cannabis. 

Par ailleurs la transition des joints vers la vaporisation n'est pas forcément "naturelle", justement parce que le
dosage est plus difficile. En fonction de l'appareil de vaporisation choisi, la manipulation peut aussi être
fastidieuse. 

En résumé la vaporisation est un moyen de réduire certains risques pour votre santé mais ce n'est pas facile
d'y passer et les dosages sont à surveiller. 

Cordialement,

le modérateur.


